



MORENA Y PAN SE ENFRENTAN ANTE RESULTADOS ELECTORALES EN DURANGO

DIPUTADAS FEDERALES del Partido Acción Nacional (PAN), Verónica Pérez y Patricia Jiménez Delgado, respondieron a los señalamientos de la vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Gabriela Jiménez, quien cuestionó los resultados de la jornada electoral del pasado domingo en el estado de Durango.

Las legisladoras panistas defendieron lo que consideraron limpieza del proceso electoral y acusaron a Morena de no aceptar la derrota en diversos municipios de la entidad. Indicaron que las acusaciones sobre compra de votos y manipulación del proceso carecen de fundamento y forman parte de un intento por desacreditar los resultados.

La coordinadora morenista aseguró en sus redes sociales que un grupo de legisladores presentaron una denuncia "ante la @FGRMexico en Durango por los actos sufridos en la jornada electoral del 1° de junio. Esta denuncia,



Morena cuestionó los resultados de la jornada electoral en el estado. Especial

interpuesta por parte de la coalición @Morena_Partido, @PTnacionalMX y @partidoverdemex, busca garantizar que se respete la voluntad ciudadana ante los actos de violencia, intimidación, represión y el robo de 19 urnas en el municipio de El Mezquital, Durango".

Este martes, un día después de esas declaraciones, las panistas respondieron que que, a pesar de la supuesta intervención del gobierno federal mediante el

uso de programas sociales, los comicios se desarrollaron de manera legal.

Consideraron que las críticas de Morena buscan desviar la atención del resultado adverso en Durango y otras regiones, como Veracruz.

Pérez y Jiménez señalaron también que la postura de la presidenta Claudia Sheinbaum tras la jornada electoral habría tenido como objetivo reducir el impacto de la pérdida de espacios para Morena. Acusaron a figuras del oficialismo de no asumir responsabilidades y de emprender campañas de desinformación contra los gobiernos locales encabezados por la oposición.

Y expresaron que en un régimen democrático deben aceptarse tanto las victorias como las derrotas, y reiteraron que Acción Nacional se encuentra fortalecido para competir en próximos procesos electorales.

Claudia Bolaños